
本日のプログラム

④

(1) 2019(令和元)年 6月20日発行 ＜ 親 睦 月 間 ＞
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

遠軽ロータリークラブ

会長報告 成田 弘明 直前会長
本日、遠藤会長・金谷副会長欠席の為、直前会

長の立場で報告させて頂きます。
今年一年遠藤会長のスピーチを聞いています

と、とても丁寧で聞きやすく、上手だと感じてい
ました。次年度は更に上手という噂がありますの
で皆さん期待して下さい。

さて先日、夕方からの出張で現地への到着が夜
になりました。現地では夕食もまだで、この時間
から繁華街にくりだすと、ろくなことになりませ
んので、じっと我慢することを決意し、通りがか
りのスーパーで惣菜とビールを買って部屋でやる
ことにしました。

そのスーパーは夜でも結構混んでいまして、レ
ジが3台稼働しており、それぞれにお客さんが4
～5人に並んでいました。皆さんもそのような
時、どのレジが早そうか並ぶと思います。まあ比
較的すぐに自分の会計になり、お金を出そうとす
ると、お支払いは後ろの機械でお願いします、と
言われ、田舎人丸出しでどのようにやって良いの
か焦りまして、何とか事を済ませ少しの時間レジ
の様子を見ていました。

見ていますと、あっ流石にこれは早い訳だ。お
金のやり取りが全くない・・・人手不足で苦しむ
スーパーも、混雑する中レジを5台稼働するより
も人件費をおさえスピーディに稼働していること
に気づきました。

その様な中、先日新聞に出ていましたが、全道
の生協で来年よりこの半セルフ的なレジシステム
を導入するようです。この遠軽でもどのようにな
っていくのか、最初は大変だと思いますが今後の
行方に興味があります。

幹事報告 東海林 勉 幹事
1．先週報告した会員被推薦者3名について異議申

立がありませんでしたので入会を認めます。
1.大西孝拡氏(44歳) (有)ウエノ 代表取締役
2.菊地佳子氏(55歳) スナックティアラ 経営者
3.梅田弘胤氏(41歳) 遠軽共立病院 医師
新年度7月4日例会で3人の入会式を行います。
なお、6月29日の夜間例会に招待しますので、皆
様にはご配慮をよろしくお願いします。

★開 会 点 鐘：成田弘明直前会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：竹内 徳治 君
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第２９２３回 通常例会記録
日時：2019年 6月13日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン 2F
司会：上田 稔 ＳＡＡ
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２．①米山記念奨学会セミナーの案内
②ロータリー財団セミナーの案内

日時／場所 2019年7月21日㈰／釧路
①09:30から受付、開会10:30～12:00
②12:00から受付、開会13:00～16:00
登録料：1名6,000円 ※締切：6月28日

３．次年度ガバナー事務所より、次年度国際大会
(ホノルル)に関するアンケートが来ています。

４．遠軽商工会議所主催「鉄路維持に関するフォ
ーラム～みんなで守ろう！石北線」の案内。
日時：6月26日 15:30～17:30(3部構成)
場所：ホテルサンシャイン2Ｆ

５．東海林幹事が6月8日、根室RC創立60周年記
念式典・講演会・懇親会に出席。我がクラブの
60周年記念式典等のPRを個別にしてきました。

委員会報告
◇竹森 英樹 親睦活動副委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
渡辺政俊君③ 成田弘明君② 西 清治君
石井定男君⑤ 北野義樹君⑥ 東海林勉君④

・今月の誕生日、おめでとうございます。
東海林勉君④ 棚橋 忠君①

【名前後の○数字は写真の中の番号】

2019年 6月20(木) 12:30～
クラブフォーラム

活動報告：五大奉仕／クラブ奉仕
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2019年 6月29(土) 18:00～
夜間例会：慰労会

ゴルフ・Pゴルフ表彰式／送別会
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6月 6日 41 38 27 4 81.6%
6月13日 41 38 26 68.4%

須藤順一
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：遠藤利秀 副会長：金谷正一
会長エレクト：渡辺 勉 幹事：東海林勉
会計：島田光隆 ＳＡＡ：上田 稔
直前会長：成田弘明 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：石井定男
委 員：佐久間英昭 本間克明 西 清治

竹内徳治 東海林勉

本日のプログラム 会員卓話
遠軽町議会の概要

遠軽町議会議員 髙橋 義詔 君

本日は「遠軽町議会の概要」についてお話をさ
せていただきます。見たところ、私と現役の議
員、そして議会OBの方を含めると6人が当クラブ
に居ります。

皆さんにお配りした資料ですが、表紙に16人
の議員の顔写真が載っています。この番号は、初
議会の時、まず順番を決める抽選をして、2回目
の抽選で席順＝番号が決まります。

その後、年長の議員が臨時議長を務め、各会派
ごとに調整をして、互選で議長、副議長を決めて
いきます。

皆さんご存じの通り、平成17年10月、遠軽町
は白滝村、丸瀬布町、生田原町と合併しました。
そのときの人口が約2万4千人弱、その後の人口
減少で約4千人減り、平成30年度3月末時点で2万
人を切ってしまいました。また、産業別人口もこ
の20年で第1次、第2次産業人口が減少し、第3次
産業人口が増えてきております。

平成31年度一般会計予算額(当初)167億7千3百
万円に占める議会費予算額(当初)は8千4百万円程
で、構成比は0.5％になります。

議員定数は、平成29年3月17日、定数減少条例
施行により｢16人」、現在16人。任期は平成29年
10月23日～平成33年10月22日の4年間です。

常任委員会は、総務・文教(定数5)、民政(5)、
経済(5)、そして議会運営委員会(7）があり、任
期は2年です。他に議会広報特別委員会(4)があ
り、任期は4年で、定例会終了後、｢議会だより｣
を町内全世帯に配布しています。

ニコニコＢＯＸ 竹森英樹親睦活動副委員長
渡辺政俊君 結婚記念日 5,000円
成田弘明君 結婚記念日 5,000円
西 清治君 結婚記念日 5,000円
石井定男君 結婚記念日 5,000円
北野義樹君 結婚記念日 5,000円
東海林勉君 結婚記念日・誕生日 10,000円
棚橋 忠君 誕生日 5,000円
木村一則君 無断欠席 2,000円

2018-19年度合計 516,800円
☆ 閉 会 点 鐘 ：成田 弘明 直前会長
☆今月会報担当：石井 定男 委員
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20歳 40歳 50歳 60歳 70歳 平均 最年 最年
年齢 長 少

39歳 49歳 59歳 60歳 79歳 (歳) (歳) (歳)

2 0 3 8 3 62.5 78 34

上表は年齢別議員数です。ご覧のように高齢化
しています。平均年齢は62.5歳となっています
が、59歳以下は5人しかいません。40台は0で
す。非常に偏っています。また、女性の割合も非
常に低く、16人中2人です。

やはり年齢バランス、男女比も含めて良くなっ
て欲しい。役場の職員は皆さん50台ですから、
いろいろな経験のある方も必要でしょうし、年齢
のバランスが取れるような方が議会を目指してく
れれば、また、女性ももう少し増えればと個人的
には思います。

次に、議員報酬。期末手当(いわゆるボーナス)
も含めて年額：議長は485万円くらい、副議長は
386万円、常任委員長は348.7万円、議員は330万
円ほどです。

これについては様々なご意見がありますが、2
万人くらいの町では中程の報酬額と思います。

最後に、遠軽町議会では、広報活動の充実を図
るため“LINE(ライン)”公式アカウントの運用を始
めて、定期的に情報を発信しています。

それほど邪魔なモノでは無いと思いますので、
帰りましたら、お孫さんや子供さんにやり方を教
えていただいて、是非とも登録をしていただきた
いと思います。まだ40人くらいですが、もう少
し普及していくと有料LINEアプリがあり、一斉
配信もできますので、災害時や緊急時の様々な連
絡にも使える、出来ると考えていますので、遠軽
町議会を｢友だち登録｣してください。方法等につ
いて、資料最後の頁に載っていますので、よろし
くお願いします。


